

Tapis rouge pour l'équipe dames de water-polo de Cuba



La Havane, 30 janvier, (RHC).- Antonio Becali, président de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Education physique et des Loisirs, a accueilli à l'aéroport international de La Havane l'équipe féminine de water-polo.

Un tapis rouge bien mérité pour les joueuses cubaines. Elles ont eu à Sao Paulo, au Brésil, leur qualification pour le championnat du monde à Gwangju, en Corée du Sud.

Antonio Becali a personnellement félicité chacune des joueuses et les entraîneurs au nom du mouvement sportif et du peuple cubains.

Le président de l'INDER a appelé l'équipe féminine de water-polo à poursuivre l'entraînement afin d'obtenir de bons résultats aux prochaines compétitions internationales de son calendrier.

Dans des déclarations au site Internet www.jit.cu, le directeur technique de l'équipe, Jorge del Valle, a qualifié de mémorable la performance de ses disciples. Elles ont en effet dépassé les attentes de beaucoup de spécialistes étant donné la présence à la Coupe AUNA disputée à Sao Paulo, d'équipes très fortes dont le Canada et le Brésil.

Il a souligné que l'équipe cubaine s'est imposée à toutes les adversités et elles ont démontré le niveau atteint en battant les Brésiliennes 12 buts à 9, au cours du match qui lui a valu le billet pour le championnat du monde aux côtés des Canadiennes.

Le commissaire national de la discipline, Antonio Cruz, a rappelé dans des déclarations à www.jit.cu que Cuba n'obtenait pas un billet pour un mondial depuis 10 ans et il a mis en exergue les Prix individuels de Mairelis Zunzunegui à la meilleure gardienne de but et de Daniuska Carrasco, comme meilleure butteuse.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/182275-tapis-rouge-pour-lequipe-dames-de-water-polo-de-cuba>



Radio Habana Cuba